

# **PROTOCOLE DE CARTHAGÈNE – la Chine annonce sa ratification**

Par Christophe NOISETTE

Publié le 23/02/2004

La première réunion des Parties au Protocole de Carthagène sur la biosécurité s'est ouverte le 23 février à Kuala Lumpur (Malaisie). Récemment trois pays viennent de le ratifier : Lettonie, Belize et Tadjikistan, portant à 87 le nombre de Parties au Protocole. A l'ouverture, la Chine, plus gros importateur d'OGM au monde, a annoncé qu'elle allait bientôt ratifier le Protocole, qu'elle a signé en 2000. Cette ratification aura des conséquences importantes sur le commerce des OGM. En effet, en 2003, la Chine a importé plus de 20 millions de tonnes de soja. Les experts chinois estiment que plus de 70% du soja importé actuellement en Chine est transgénique.

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/protocole-de-carthagene-la-chine-annonce-sa-ratification/](https://infogm.org/article_journal/protocole-de-carthagene-la-chine-annonce-sa-ratification/)